

**Bundesverdienstkreuz für niederbayerischen Kollegen**

Im März wurde dem Landauer Zahnarzt Dr. Martin Andreas das „Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland“ von Wissenschaftsminister Bernd Sibler in dessen Münchner Ministerium persönlich überreicht.

Diese hohe Auszeichnung erhielt Kollege Dr. Andreas für sein langjähriges Engagement im Zusammenhang mit der von ihm 2005 gegründeten „Dr. Martin Andreas Stiftung – Ärzte für Kinder in Not“. Diese Stiftung ist weltweit tätig und ermöglichte bisher über 3.000 hilfs-

bedürftigen kranken Kindern zielgerichtete chirurgische und medizinische Hilfe, insbesondere vielen Kindern mit angeborenen Fehlbildungen wie Lippen-Kiefer-Gaumen-Spalten. Damit wurde es vielen Kindern mit schweren Fehlbildungen überhaupt erst ermöglicht, ein normales Leben zu führen. Die gemeinnützige Stiftung arbeitet hierzu mit anderen internationalen ärztlichen Hilfsorganisationen eng zusammen.

Bereits 2016 wurde Dr. Andreas für seinen gemeinnützigen Einsatz bei Papst Franziskus im Vatikan eine Audienz

gewährt. Dort konnte er die Tätigkeit seiner Stiftung vorstellen, für die er auch den päpstlichen Segen erhielt.

Kolleginnen und Kollegen, die mehr über diese vorbildliche Stiftung wissen wollen, können weitere Informationen unter [www.aerzte-fuer-kinder-in-not.de](http://www.aerzte-fuer-kinder-in-not.de) finden.

Wir gratulieren Dr. Andreas sehr herzlich zu dieser verdienten Ehrung.

*Dr. Peter Maier*